

第2回 収穫祭

スカウトに感動を
「緑とエコの体験」

主催 育成会

企画・実行

40周年実行委員会

平成22年5月

40周年記念 広報誌 第2号



晴天の中 収穫

雲ひとつない天候に恵まれ、スカウト達は畠の各畝に分かれて、ほうれん草、えんどう豆の収穫を行った。また、初めて見る白菜の花に『菜の花見たいや！』と驚いていた。

収穫した野菜はベンチャーチーム（高校生のスカウト）が調理したカレーライスの具材として、春の恵を味わった。

ボーイスカウト和歌山第18団は今年、40周年を迎えるにあたり昨年度より『緑とエコの体験』活動を行っています。

農作業を通じて土と触れ合ってもらい、野菜作りの大変さを実感してもらおうと開設した18団農園での収穫祭も今回で2回目となりました。今回はユニークな活動をしている団として、テレビ和歌山の取材を受けました。



40周年感謝祭における

スカウト達は収穫した後、雑草を引き畠を耕し40周年感謝祭に向けサツマイモ、かぼちゃ、スイカやトマトも植えつけた。

今後は、団舎に記念のトーテムポール、太陽光発電の設置を進めていく



感謝祭に向けてガンバロー!!



ボーイスカウト和歌山第18団